



## 7月になって (7月のごあいさつ)

平成 28 年 7 月 1 日 (金)

6月にはうれしいことが重なり、そんな中で新しい7月を迎えることになりました。

東京芝浦工業大学(工学部機械工学科)を卒業して公認会計士、税理士となった垣花豊人さんが事務所に参加してくれました。事務所のサービスに**新しい要素**を加えていただけると期待しています。彼は、琉球大学元法学部教授(現在弁護士)垣花豊順氏のご子息です。

中山恭子さんが琉球銀行の株主総会で**社外監査役**に選任されました。中山さんは、日本生命保険の総代を5年間も務める中で、今、また**責任のある大役**を引受けられることになりました。

この12年間余り、明るい雰囲気と活気と馬力で事務所を牽引しています。益々事務所を充実してくれると期待しています。

6月1日からは、**神里麻貴**さんが事務所に来てくれています。美人で笑顔の可愛い神里さんは、ムダなおしゃべりをしない、会計事務所には理想的な**Handsome Lady**です。中学時代に**100mを13秒**で駆けたスポーツマンでもあります。

東京の監査法人を退職し、当地で会社に勤めながら会計事務所を始め、**40年以上**が経ちました。**お客様のニーズの充足と事務所全員の能力向上**を旨としてやって行きたいと思えます。今後ともよろしくお願ひします。